



ふるさとを愛し とともに学び 伸びゆく ふじさわっ子

学校教育目標「なかよく かしく たくましく」



深谷市立藤沢小学校 児童数 494名(男子263名 女子231名) TEL048-571-2107



3年ぶりの林間学校・親善運動会

深谷市立藤沢小学校 松澤 由美子

9月27・28日に5年生が林間学校に行ってきました。3年ぶりの宿泊行事でした。コロナ禍にあって、無事に実施できるか、子供たちの健康管理は大丈夫か等々、心配なことが多々ありました。しかし、5年生全員が一人も欠けることなく参加し、元気に帰ってくることができました。これは本当にありがたいことだと感じています。当日までの準備や健康管理等、保護者の皆様の気遣いに感謝申し上げます。準備の段階、そして当日2日間の経験を経て5年生の成長が見られた林間学校でした。



全員そろって笑顔で記念撮影



左…みんなで協力。上のほうに飛んでいるものは何だ？

右…クラブ活動しました。上手にできました。



6年生は10月4日に仙元山陸上競技場で開かれた親善運動会に参加しました。こちらも3年ぶりの開催でした。小学校の運動会と並行しながらの練習では、全職員が6年生の各種目の練習を支援しました。6年生は各自、自分で決めた種目の練習に地道に取り組み本番を迎えました。競技も応援も全力の6年生の姿が頼もしく感じた半日でした。

保護者の皆様の御協力、そして当日の会場での温かい応援に感謝申し上げます。



左…持久走のスタート。ドキドキです。



記念撮影 達成感が感じられます。



右…走り幅跳び。ね！かっこいい！

☆入賞者紹介☆

100m走	男子8位	久米 航生さん	ボール投げ	男子8位	新井 勇大さん
60mハードル	女子5位	佐藤 優空さん	持久走	男子6位	清水 敦貴さん
	10位	亀田 彩葉さん	リレー	男子2位	
走り幅跳び	男子5位	大澤 虎太郎さん		久米 航生さん	仲田 龍二さん
	女子6位	土田 夏緒さん		山川 結平さん	新井 勇大さん
走り高跳び	女子7位	大沢 蒼空さん			

11月の主な行事予定※急な変更があり得ます。

1	火	学年朝会 委員会	16	水	
2	水	親善サッカー大会 (5年)	17	木	特日 修学旅行 (6年) スパルタン授業 (5年) 小中合同 PTA 理事会
3	木	文化の日	18	金	
4	金	特日3 ※給食なし	19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	特日
7	月	特日5 一斉下校	22	火	表彰朝会 クラブ
8	火	クラブ	23	水	勤労感謝の日
9	水	通常3 給食なし アルミ缶回収	24	木	特日 校外学習 (4年) 小中合同学校保健委員会
10	木	特日 歯科検診 (全学年)	25	金	
11	金	全校朝会 栄一翁語らいの日	26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	特日 一斉下校
14	月	県民の日	29	火	持久走大会 委員会
15	火	児童集会 クラブ ねぎらいの日 (3年)	30	水	持久走大会予備日

※1年1組はお弁当を準備してください。

※昨年度学校給食調理コンクールで埼玉県・さいたま市教育委員会教育長賞をいただいた、栄一翁にちなんだメニューです。



藤小ギャラリー



5, 6年生以外の活動の様子を紹介します。



2年生 校外学習
公民館を見学



3年生 校外学習
博物館で昔の道具を体験



1年生 校外学習
動物園でペンギンと対面



4年生 深谷市音楽会
自己ベストの合唱を披露

親善サッカー大会 11/2

近隣の小学校(藤沢、桜ヶ丘、花園)の児童が親睦を図り、サッカーへの理解を深め、技術の向上を目指します。5年生は毎日練習や応援準備に余念がありません。本番では練習の成果を十分に発揮してくれると期待しています。なお、保護者の応援は各家庭1名となっています。ご理解、ご協力をお願いいたします。

栄一翁語らいの日 11/11

11月11日は渋沢栄一翁の命日です。そこで、市内全小中学校ではこの日を「渋沢翁語らいの日」として、栄一翁の好物であった“にぼうと”を、8日には“※栄一ラポール給食”を提供します。当日は全校朝会での校長講話や栄一翁に関わる読み聞かせや語り聞かせを行い、子供たちが渋沢翁の思いに触れる機会としたいと思います。

持久走大会 11/29

11月29日は持久走大会です。自分の最善を尽くすこと、互いに応援する態度を養うことを目的として実施します。11月に入ると練習が始まります。ご家庭で励ましの言葉をかけていただくとありがたいです。詳細は「持久走大会のお知らせ」をご確認ください。

資源回収お世話になりました

10月15日の資源回収では大変お世話になりました。地域の皆様の御協力で、たくさん回収することができました。ありがとうございました。詳細につきましては改めて報告いたします。

にっこりんご読書月間

11月1日から読書月間が始まります。併せて10日から17日は親子読書週間となります。家に雑誌や漫画以外の本がある、親が読書をする習慣がある家庭の子供は学力が高いという調査結果が出ています。日々忙しいですが、親子で読書を楽しむ機会としていただくとありがたいです。

学校運営協議会を行いました

10月14日に第2回学校運営協議会を実施しました。学校運営協議会は、学校の教育活動について意見交換を行い、日々のさらなる教育活動の充実を図るために設置されています。藤沢中学校区では第1回の学校運営協議会を1学期に、第3回を3学期に、小中合同で行っています。第2回は、小・中がそれぞれ単独で行っています。

14日の学校運営協議会では、前期の学校評価と学校の働き方改革について学校から説明した後、授業の様子を委員の方々に見ていただき、最後に意見交換を行いました。学校評価では、学習習慣が身につけていない点やipadの活用について等のご意見をいただきました。また日頃の学校生活で心配される点(男子の個室トイレ使用について等)についてのご意見もいただきました。いただいたご意見は今後の学校運営に生かしてまいります。

